
4月11日 松本公民館

質疑・要望 内　　　　　　容

質問
除雪対策費の補正予算26億円はどこから調達しているのか。また、平成30年度予算では
約４億円しか計上していないが、また今回のような大雪になったらどうするのか。

回答

今回26億円の補正予算を組んでいるが、金額はまだ確定しておらず、実際はもっとかか
る。市の予算は、歳入と歳出を同額にしなければならないため、最初から除雪対策費を
50億円計上すると、その分ほかの事業を50億円削減しなければならない。そのため、当
初は４億円で予算を組み、不足した場合は補正予算で対応している。
補正予算の財源については、今年の場合、国からの特別交付税が見込みより14億円余り
多かった。ただし、この増加分には除雪費以外に、国体や北陸新幹線、台風被害による増
額分も含まれている。

意見要望
福井駅前の地下駐車場が不便である。東西を地下道でつなぐと大変便利になると思うがど
うか。

現状説明
駐車場を地下でつなぐことについては、議会からも市に要望しているが、地下に上下水道
や電気などのライフラインが通っており、技術的に難しいと聞いている。

質問 松本地区を流れる底喰川の工事完成はいつか。

調査結果
松本地区の底喰川は県管理の一級河川であり、県が改修を行っている。県の事業計画で
は、平成40年度までとなっている。

意見要望
生活保護者について、健康な人には道路や公園の清掃、草むしりなどをしてもらってはど
うか。

質問
新聞やニュースで、福井市が入学式を４月６日から９日に変更したことを「数日間延び
た」と表現していたが正しいのか。金曜日から月曜日に変更したなら、延びたのは実質１
日だけではないのか。

調査結果
入学式については、今年から４月６日から８日に変更し、春休みを２日間延ばした。ただ
し、今年は８日が日曜日であったため、９日の月曜日が入学式となった。

質問
保健センターの環境整備について、できるだけ早く、広いキッズスペースの設置をお願い
したい。いつ頃までに整備されるのか。

調査結果
妊婦や母子が安心して相談しやすい環境を整備するため、平成３０年度中に保健センター
の改修工事を行う予定である。母子専用のカウンターを設置し、プライバシーに配慮した
利用しやすい環境を整えるとともに、キッズコーナーや授乳室を設置する。

質問
教育民生委員会に係る主な予算の概要について、子ども医療費助成事業以外は他の常任委
員会の事業と比べて金額が小さい。もっと目玉になるような事業は無いのか。

回答

全体の予算としては、普通建設事業費は以前と比べて大幅に減少しており、代わりに教
育・福祉に関わる扶助費が増えている。今回取り上げた単一の事業では金額が少ないかも
しれないが、教育・福祉全体の予算額を見ると、普通建設事業費とは比べものにならない
ほど大きな金額となっている。

意見要望
福井には継体天皇の時代から、日本の歴史を動かした偉人が多くいる。もっと全国にＰＲ
してはどうか。

現状説明
市長が上京するたびに、ＮＨＫにドラマの誘致活動を行っているが、福井土着の人物がな
かなかいない。また、人気のある歴史的人物がいない。
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質疑・要望 内　　　　　　容

質問
ガス事業の売却益はいくらくらいを見込んでおり、それはどのように使う予定か。また、
売却方法は。

回答
公営としてのガス事業の役割はほぼ終えているとの判断から民間に売却するものであり、
売却益を目的とするものではない。売却先については公募を行い、落札した業者に売却す
ることになるので、売却額は入札してみないとわからない。

意見要望 もっと議員同士が意見交換する機会を増やしてほしい。

現状説明
議員にはそれぞれの思いがあり、議員同士だけで話をしてもなかなか話が決まらない。そ
こで、市全体のことについては、市長から提出された議案について、議会で意見を出し合
い、審議を行っている。

※ 「調査結果」とは、その場で回答できなかった質問について、議会報告会終了後、

市の担当所属で調査した結果です。
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